

<p>こぶしの花</p>	<p>☆学校教育目標☆ 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子 の育成 ～重点目標 三つの元気～ 頭の元気・体の元気・心の元気</p>	<p>市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 電話 372-4672 文責 校長 城戸 三郎</p>
--------------	---	---

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力ありがとうございます

前期が終了し、すぐに後期が始まりました。前期終了時にはweb配信でしたが、終業式を実施し、3連休を挟んでの火曜日には後期開始時のあいさつを放送で致しました。終業式や後期開始のあいさつでは、これまでの学習や生活を振り返るとともに、自分のめあてをもって生活することの大切さや、学校の重点目標でもある、「頭の元気、体の元気、心の元気の三つの元気」について話しをしました。児童一人一人にこれからの学校生活においてどのようなことに取り組んでいくかを考えてほしいです。そして、後期には校外学習をはじめ、たくさんの行事があります。感染拡大防止に気を付けながら、児童の学習活動をできるだけ実施する方向で進んでまいりたいと思います。保護者の皆様にも引き続きご協力をお願いいたします。



【学校運営協議会について】

10月15日(土)に第二回学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会委員の皆様をはじめ、学校地域連携推進課の方も出席される中での開催となりました。保護者の皆様にご協力いただいた「保護者アンケート」や後期の学校行事・経営について、また次年度に向けての学校運営についてご意見をいただきました。国府台小学校でのあいさつ運動の説明では、児童だけでなく、「保護者の方同士が顔見知りになり、お互いに挨拶のできる関係づくりを築いていけるようにしていきたい。」というご意見や、この地域には、交通安全に関してボランティアで活動してくださる方が多く、助けてくれる大人がいるということを知ってほしいというご意見がありました。この国府台小学校にご協力いただいているボランティアの方々をどこかでご紹介できる場を作りたいと改めて思いました。国府台小学校の強みや弱み、よりよい児童の成長には保護者と地域が連携していくことの大切さを確認することができました。いただきました。ご意見をもとに今後の学校運営にいかしてまいりたいと思います。



【教育実習生について】

10月17日(月)より、3年1組濱崎学級に教育実習生が配置されております。児童の前に立ち、教員としての実務や児童への接し方について学んでいきます。児童は興味津々で、実習生があいさつするときには一言一言を聞き逃さないようにとしっかりと見つめていました。3週間という短い期間ですが、児童にとっても教育実習生にとっても良い経験になるようにまいりたいと思います。

【児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口について】

県教育委員会より、教職員のわいせつセクハラ問題の根絶に向けて『児童生徒向けわいせつセクハラ相談』窓口についてのお知らせがありました。相談窓口には下記URLやQRコードよりお入りいただくようお願いいたします。なお、千葉県教育委員会は右記の方針の下、教職員の児童生徒に対するわいせつセクハラ行為の根絶に努めています。あわせて、現在国府台小におきましては校長・教頭・養護教諭がわいせつセクハラに関する相談窓口となっております。国府台小学校でも相談ボックスを校長室前と保健室に設置しております。何かございましたらそちらもご活用ください。



URL : https://s-kantan.jp/pref-chiba-u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=2303

千葉県教育委員会の方針

教職員との電子メール及びSNS等を使用した私的なやりとりや教職員の自家用車への同乗は、わいせつ事案等の不祥事のきっかけとなりうることから、禁止であること。なお、やむを得ず行うときには、教職員は、管理職の許可を得ていることが必要である。

※なお、これらに関する相談は、左記相談窓口へ連絡していただくこともできます。

【お知らせ&お願い】

○学校携帯電話へのショートメールについて

国府台小学校の固定電話以外で保護者の皆様への連絡用として携帯電話を使用しております。学校で使用しております携帯電話ですが、メールやショートメールなどについて契約の関係上から使用できなくなっております。携帯電話が繋がらないときにショートメールをいただく場合がありますのですが返信ができません。携帯電話への連絡は、お手数をおかけいたしますが、通話にてお願いいたします。

○今年度は創立70周年ということもあり、学習の中で国府台小の歴史について学習する学年もあります。また、委員会などでも70周年を記念して様々な企画を立て実施しています。その中で、保護者の方よりいただいた「ご感想・ご意見・ご提案」で、国府台小学校にある『メダカ池』についての思い出をいただきました。ここでご紹介をさせていただきます。

私が小6の時、みんなでメダカ池を作りました。

確か学校で新潟県に旅行に行ったとき、メダカが絶滅の危機があるという農家の方の話を聞いて、それがきっかけでメダカ池を作りました。

学校に池を作っていいのか署名運動をしたり、土を掘ったり、ものすごく大変だった思い出があります。でも今でもメダカ池があって、メダカが泳ぐ姿を見るととても嬉しいです。

2001年卒業生

メダカ池については、学校でも作られた時の様子が分かる資料や写真が残されています。昔の学校の様子などもどこかの機会で紹介できたらと思います。70周年を迎える年でもあります。国府台小学校を卒業された保護者の皆様で「こんなことをしました」「これは私たちが作りました」など思い出(国府台小七不思議もまだ募集しています)をお聞かせ願えると幸いです。いただいたものは、学校だよりでご紹介をさせていただければと思います。



○皆様のご感想やご意見、ご提案などがございましたらご記入ください。

※ここより下記を切り取りご利用ください。

ご意見、ご提案、ご感想など

年 組 お名前

(私の知っている、「国府台小学校七不思議」がありましたらお知らせいただくと幸いです)